

Regresa la Feria Internacional del Libro de La Habana.

Image not found or type unknown



Feria Internacional del Libro de La Habana

por María Josefina Arce

Los cubanos amantes de la literatura esperan con ansias el retorno de la Feria Internacional del Libro de La Habana, que previsto en un inicio para febrero próximo ha sido pospuesto para abril, dado que el mayor número de personas que nos visitan en esa ocasión procede de América Latina, que enfrenta una difícil situación por la COVID 19.

La medida ha sido adoptada para proteger a todos, aunque la campaña de vacunación desarrollada en el país, con inmundos propios, y la dosis de refuerzo que se aplica hacen posible que vuelva a la emblemática Fortaleza de San Carlos de la Cabaña la cita editorial, una de las más importantes de América Latina y el Caribe.

Por segunda ocasión desde que en 1982 se realizó la primera edición, el País Invitado de Honor será

México, que ha expresado su beneplácito y acogido con entusiasmo su designación, una tradición que se inició en 1998 precisamente con el vecino estado.

La secretaria mexicana de Cultura, Alejandra Frausto Guerrero, agradeció la posibilidad de participar como país invitado de honor y aseguró la confirmación de una delegación fuerte, significativa y digna, porque, subrayó, somos naciones hermanas con un cariño forjado desde los lazos culturales y la solidaridad.

Ya hace una semana arribó al puerto de La Habana el buque "Huasteco", cargado con miles de libros para la Feria y donativos de instituciones mexicanas para barrios, universidades y centros de investigación, en una nueva muestra de los fuertes lazos existentes entre ambos estados.

"Huasteco", de la Armada mexicana, regresará en una segunda ocasión, cuando traslade al personal de la Secretaría de Cultura que asistirá al encuentro literario, que será también otro encuentro entre dos pueblos amigos.

El ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso, ha destacado que México posee una inmensa tradición literaria, sumado al amplio intercambio y relaciones entre ambos países desde hace varios siglos.

La Feria en su trigésima edición regresará con bríos. A pesar de las limitaciones que impone el bloqueo norteamericano y los cuantiosos recursos destinados al enfrentamiento de la COVID 19, las autoridades han hecho un esfuerzo para brindar a la familia cubana una cita de calidad, que contará con más de novecientas novedades literarias.

Bajo el lema "Leer es crecer", vuelve para regocijo de la familia cubana, en especial de niños y jóvenes, la Feria Internacional del Libro de La Habana, un espacio de participación e intercambio además, para todas las entidades y profesionales vinculados al mundo de las publicaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/283707-regresa-la-feria-internacional-del-libro-de-la-habana>



Radio Habana Cuba